

## 埼玉ワイルドベアーズの選手によるクリニックを開催！！

長瀬ミニバスケットボールクラブスポーツ少年団(男子)は、長瀬第一小学校体育館で、埼玉県久喜市をホームタウンとして活動する3人制プロバスケットボールチームの“埼玉ワイルドベアーズ”の占部選手と草野選手を講師に招き、クリニックを開催しました。

基本的な練習からはじまり、最後は選手と子どもたちが一緒になってゲームをし、短い時間でしたが貴重な体験ができました。 【12月9日】

**問合せ** 長瀬ミニバス代表 鈴木

☎66・2570

✉wp.nagatoroboy358@gmail.com



## 彩の国21世紀郷土かるた長瀬町大会が開催されました！



町青少年育成会連絡協議会主催の第37回彩の国郷土かるた長瀬町大会が、中央公民館体育室で開催されました。今年度は、個人戦と団体戦が行われ、第一小・第二小の児童31名が参加し、元気に楽しく交流することができました。 【1月14日】

**【個人戦】** 優勝：柴崎 陽悠  
準優勝：田端 身衣  
第3位：河内 羽菜

**【団体戦】** 優勝：二小Aチーム  
準優勝：六支部チーム  
第3位：三支部チーム



## 農事功労者表彰



町内の養蚕農家である瀬能紀夫氏が、第69回伊勢神宮新穀感謝祭において、農事功労者として顕彰されました。瀬能氏は長年にわたり養蚕業に従事し、小正月飾り作りの講師を務めるなど養蚕の魅力を広く伝えてきました。 【12月7日】

## 風布の回り念仏

長瀬町指定無形民俗文化財「風布の回り念仏」が開催されました。午後3時頃に風布地区阿弥陀ヶ谷にある阿弥陀堂に集まった参加者たちは、阿弥陀ヶ谷、蕪木、大鉢形各集落の家々を巡りつつ、太鼓と鉦の音に合わせて大きな数珠を回し、悪疫退散を祈願しました。 【1月16日】

